18. August 2021

Provokationen vielerorts

Meine Kinder, nicht erst durch die Unterscheidung von "geimpften" und "ungeimpften" Menschen wird provoziert und versucht, ein Keil zwischen die Menschen zu treiben. Auch durch Afghanistan wird wieder ein weiterer Krisenherd aufgebauscht. Die andere Seite versucht noch einmal alles, um nicht unterzugehen und hält sich weiterhin an keine Gesetze, wie z.B. den freien Willen der Menschen. Wer aber an Mich glaubt, Mir vertraut und Gutes tut, bekommt als Resonanz immer den Rücken gestärkt und auch alle Hilfe im Rahmen seines Lebensplanes. Alles wird gut! Amen.